

COMUNICADO

EGGER ARGENTINA – DICIEMBRE 2025

Concordia, 28 de diciembre de 2025

Información y acciones de EGGER ante la presencia de fibra de madera en el barrio.

Estimados vecinos, estamos en conocimiento de la presencia de mayor fibra de madera en el barrio Las Tejas durante los últimos días y **lamentamos sinceramente las molestias que esto ha generado en los hogares**, especialmente en un momento del año tan especial como las fiestas.

Entendemos la incomodidad que esta situación provoca y valoramos que -como vecinos que somos- se hayan comunicado con nosotros para manifestarlo. **Estamos enfocando todos nuestros esfuerzos en resolver con la mayor celeridad posible esta situación, que como comentamos en otras oportunidades se trata de fibra de madera, un material orgánico, sedimentable y no respirable.**

Por este medio queremos compartirles información y escuchar sus inquietudes para continuar trabajando juntos como lo hacemos hace años.

¿Por qué apareció polvillo en lugares donde no llegaba antes?

Tal como compartimos en la visita realizada a la planta meses atrás, durante 2025 EGGER llevó adelante una **importante inversión** destinada a mejorar el sistema de captación de fibra, mediante el reemplazo de un ciclón.

El nuevo sistema fue instalado el **2 de diciembre**. Sin embargo, durante la puesta en marcha, el sistema no respondió como estaba previsto. Frente a esta situación, **actuamos de manera inmediata**:

- se realizó una **parada adicional de 12 horas** para implementar una solución transitoria,
- se contactó al proveedor para la **fabricación de nuevos componentes**, cuya instalación definitiva está prevista para la **primera semana de enero**.

¿Qué acciones de mitigación pusimos en marcha hasta el momento?

Mientras avanzamos con la solución definitiva, desde principios de diciembre hemos reforzado una serie de medidas preventivas para **reducir al máximo el impacto en el entorno**:

- Desarrollamos una modificación inmediata en el sistema de captación instalado que nos permitió volver a operar tal como lo hacíamos antes del cambio de ciclón. Esta **solución es transitoria** ya que invertimos para obtener un resultado superador y así lo haremos.
- **Instalamos aspersores de agua** para disminuir la dispersión de fibra en el aire.
- **Realizamos monitoreo permanente de las condiciones climáticas**, para limitar emisiones los días de viento sur.
- Implementamos cambios en la producción planificada para **detener la fabricación de los productos que más polvillo generan** hasta mejorar la captación de partículas.

COMUNICADO

EGGER ARGENTINA – DICIEMBRE 2025

- Estamos en comunicación permanente y a disposición de las autoridades Municipales con quienes compartimos nuestro plan de acciones para mitigar esta situación.

Resolver esta situación es una prioridad para nosotros. No se trata solo de cumplir con normas o plazos, sino de estar a la altura del vínculo que venimos construyendo con esta comunidad.

Esta situación -lejos de responder al desinterés- surge de una inversión pensada para mejorar nuestro desempeño ambiental y reducir al mínimo posible las emisiones de fibra de madera. Cuando el resultado no fue el esperado, asumimos el problema y pusimos en marcha acciones concretas para corregirlo.

Sabemos que la convivencia se construye con hechos, diálogo y respeto mutuo. Por eso **seguimos abiertos a escucharlos, a informar con transparencia y a encontrarnos cara a cara para despejar dudas y avanzar juntos hacia una solución definitiva.**

Confiamos en que, trabajando con responsabilidad y buena fe de ambas partes, podremos superar esta situación y seguir construyendo una convivencia armoniosa.